
RI 第 2510 地区 千歳セントラルロータリークラブ 会報  2015 年 11 月 24 日  例会 第 18 回  通算第 1173 回 

- 1 - 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 会⾧あいさつ   会⾧ 尾本 眞二 

こんにちは。創立 25 周年記念例会が無事に終わりほ
っとしています。25 周年記念例会という一番大きな事
業が何事もなく無事に終わったことは皆さんのご協力の
おかげです。有難うございました。また、この 25 周年記
念例会の報告は 12 月 8 日の例会でさせていただきた
いと思います。 
今日は空港募金箱委員会 古木委員⾧に回収して
いただいた募金箱浄財の選別作業を行います。例会
終了後、用事のない方はなるべくお手伝いしてもらいた
いと思います。ドカ雪が降りましたので、足元に注意して
交通事故にも遭わないよう気を付けてください。簡単で
はございますが、挨拶とさせていただきます。有難うござ
いました。 
 
 幹事報告  幹事 齊藤 博司 
 先日の創立 25 周年記念例会では本当に有難う

ございました。記念例会に出席された岩沼ロータリ
ークラブよりお菓子を頂戴しました。各テーブルにあり
ますのでお召し上がりください。 

 第 2510 地区「新会員合宿セミナー」のご案内 
○ 対象:入会 3 年未満の会員 
○ 日程:2016 年 1 月 30 日（土）～31 日（日） 
○ 場所:登別グランドホテル 

○ 登録料:お一人 15,000 円 
○ 申し込み:12 月 8 日（火）までに事務局へお

申し込みください。 
 2016 年ソウル国際大会登録について 

早期登録割引の第 1 回目締め切り（12 月 15 日）
が迫っています。ご登録を希望される方は事務局で
ご確認願います。 

 千歳市立北栄小学校スクールバンド「第 35 回定
期演奏会」のご案内 
○ 日時:2015 年 12 月 12 日（土）開演

14:00 
○ 会場:千歳市民文化センター 

 国際ソロプチミスト千歳よりチャリティーディナーショー
出席に対しお礼状が届いています。 

 
 各委員会連絡・報告    
ローターアクト委員会 委員⾧ 四方 信次 
今晩、千歳ローターアクトクラブ第 12 回定例会が 19
時からANAクラウンプラザホテル千歳で行われます。坂
井ガバナー補佐ほか 7
名の会員の方にご出
席 い た だ き ま す 。 時
間、場所を間違えない
よう宜しくお願いしま
す。 

例会出席状況（2015 年 11 月 24 日） 
会員数 39 名 
会員出席者数 24 名 
欠席者数（内:無断欠席）  15（5）名 
出席率 61.53 ％ 
ゲスト・ビジター出席者数  0 名 
出席者数総計  24 名 
 前回例会 確定出席率（2015 年 11 月 15 日） 
確定出席率（MU 含む） 94.87 ％ 
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 ニコニコ BOX   
進行:出席・ニコニコ箱委員会 委員 月俣 美子 
白木松敏 会員:25 周年が終わり、翌日、岩沼
RC4 名の方を朝 8:15 に
ホテルウイングからお送りし
ました。もりもとの菓子をお
土産に渡しました。皆様に
宜しくお伝えくださいとのこと
でした。 
尾本眞二 会員:25 周
年で生活情報紙「ちゃん
と」に大きく掲載していただ
きました。羽生さん有難う
ございます。皆様にお礼申
し上げます。 
高木昌人 会員:25 周
年記念例会でソングリーダ
ーを務めました(^^)/ 
月俣先生、大変お世話に
なり有難うございました。大
変緊張するひと時を過ご
し、少し成⾧出来たかなと
思います。貴重な機会を
いただき有難うございまし
た。 
清水清光 会員:こんば
んは?! (笑) 25 周年が無
事に終わりました。妻と東
京へ行って来ました。 
菅原百合子 会員:25
周年の時に、生まれて初
めて司会をやらせていただ
きました。不慣れながら、
楽しんで出来ました。有難
うございました。 
山口康弘 会員:初めてニコニコさせていただきます。
25 周年が無事に終わり、
武部ガバナーエレクトから
新会員のバッジを頂戴す
るという貴重な機会をいた
だいたこと、そして家内が
何も言わずに出席してくれ
たことにニコニコします(^^) 
今井章夫 会員:25 周年記念例会を欠席しまして
大変申し訳ありませんでした。息子が急遽亡くなり、残
念なことに欠席することになりました。葬儀については身
内で執り行わせていただきましたので、皆様には大変ご

迷惑をお掛けしました。私は元気に、妻共々頑張りま
すので今後とも宜しくお願いします。 

 
 本日の例会プログラム  
通常例会 
「地区財団委員会について」 
担当 ロータリー財団委員会 委員⾧ 多賀 勲 
11 月はロータリー財団月間ということで、ロータリー財
団委員会担当の例会です。ロータリー財団については
よくわからないことが多いです。わかっているのは年に 1
回、寄付をおこなっていることです。この寄付をどのよう
に使っているのか、またどのような活動をしているのか第
2510 地区奨学金委員会委員⾧、ロータリー財団委
員会委員の齊藤会員に詳しいお話をしていただきたい
と思います。 

 
第 2510 地区奨学金委員会 委員⾧ 齊藤 博司 
今まで雪かきをしていてパソコンをすっかり忘れてしまい

ました。二部構成にな
っており、一部は多賀
委員⾧のお話のように
もう一部は別の角度
からお話をしたいと思っ
ていましたが、後半部
分がとんでしまいました

ので、申し訳ありませんが、前半部分だけお話したいと
思います。まずビデオをご覧いただいてこのような活動を
しているというのを把握していただきたいと思います。 
── 映像鑑賞 ── 
ビデオは古い時代のもので、当時は国際親善奨学生、
GSE でしたが、どちらも無くなりました。3 年前の未来の
夢計画で地区に権限がほとんど委譲されたということ、
そして地区とグローバル補助金の 2 種類だけでやるよう

本日のニコニコ BOX 合計額 49,000 円 
今年度 累計額 467,000 円 
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に変更したことです。皆さんに寄付していただいている
100 ドルについては、3 年前に地区が納めた寄付金の
総額の半分が 3 年後に地区補助金として、財団から
各所に支給されます。2015-2016 年度は各クラブそ
れぞれの地区社会奉仕活動に補助金が出されていま
す。白木会⾧年度には岩沼植樹祭事業でいただいて
います。地区国際奉仕事業、奨学金、災害復興、
RYLA 活動にも出されています。地区のいろいろな分
野に財団補助金を出しているので、お金が足りなくなる
ということが考えられます。2015-2016 年度のクラブ
奉仕補助金の申請は 31 件で支給額は 450 万円で
した。全額出ることはまずありません。 
奨学金委員会としては今年度までは、地区の裁量で
奨学生を派遣していました。RI の承認、RI の重点項
目 6 項目に合致しないといくらこちらが推薦しても補助
金が下りません。地区と RI で協議して行うのでなかな
か難しいです。昨年はドイツに派遣しようとしましたが駄
目でした。昨年の人がやっと今年イギリスに派遣されま
した。GSE が馴染みの言葉になっていましたが、VTT と
いう名目で貧困地区の職業訓練支援事業でタイ北
部に派遣しています。今年まで地区ロータリー財団委
員会はパストガバナーが委員⾧になってその下に各小
委員会がありましたが、武部ガバナー年度については 5
つあった委員会が財団補助金委員会、財団奨学金
委員会、ポリオプラス委員会の 3 つに統合されます。尚
且つ、米山学友会は日本独自の制度でしたが RI に
承認され学友という範疇になります。財団学友会、米
山学友会、元ローターアクター、元インターアクター、
RYLA を総合して学友委員会を設けて新しい制度に
なりますことを皆様にお伝えします。 
 
 次回例会案内  
プログラム委員会 委員⾧ 菅原 百合子 
次回は 12 月 1 日（火）、通常夜間例会「クラブ協議
会/年次総会（36 分例会）」となります。担当は理事
会（齊藤幹事）です。開会点鐘 18 時 30 分、場所
はホテルグランテラス千歳です。宜しくお願いします。 
 
 空港募金箱  
例会終了後、新千歳空港設置募金箱浄財の選別
作業を行いました。ご協力いただきました皆様、有難う
ございました。 
 
 
 
 
 

 SCHEDULE  

12 月 

疾病予防と治療月間 ■クリスマス家族会 ■次年度理事指名・任命 ■地区財団補助金管理セミナー（会⾧エレクト、副幹事） 
1 日 通常夜間例会「クラブ協議会/年次総会（36 分例会）」 [担当/理事会(齊藤幹事)] 
 8 日 通常例会「創立 25 周年記念例会を終えて」 [担当/会報・広報委員会(岩室委員⾧)] 
15 日 

親睦夜間例会 「クリスマス家族会] ※会員家族出席例会 ※千歳ローターアクトクラブ合同例会 [担当/親睦活動委員会(武田、小松、本村)] 
22 日 通常例会「卓話/食”寿司” 講師/㈲鮨処北の華 代表取締役 林 直司 様」 [担当/会員増強・維持委員会(高木委員⾧)] 
29 日 休会（定款第 6 条第 1 節） 

１月 

職業奉仕月間 ■新年交礼会 ■上半期報告 ■千歳市新年交礼会 ■千歳 LC 新年交礼会 ■千歳 JC 新年交礼会 
5 日 親睦夜間例会 「新年交礼会] [担当/親睦活動委員会(武田委員⾧)] 
12 日 通常例会「体操教室」 [担当/理事会(齊藤幹事)] 
19 日 通常夜間例会「卓話/未定 講師/日本中央競馬会 札幌競馬場場⾧ 植田克己 様」 [担当/会報・広報委員会(岩室委員⾧)] 
26 日 通常例会「未定」 [担当/職業奉仕委員会(羽生委員⾧)] 

2 月 

平和と紛争予防/紛争解決月間 ■ロータリー創立記念日・世界理解と平和の日 ■雪見酒 
2 日 通常夜間例会「卓話/通学合宿 講師/千歳市信濃 2丁目町内会青少年部部⾧ 小野寺康広 様」 [担当/理事会(四方会計)] 
9 日 通常例会「未定」 [担当/国際奉仕委員会(古木委員⾧)] 
16 日 移動親睦夜間例会 「雪見酒 in ゆきあかり] [担当/親睦活動委員会(本村副委員⾧)] 
23 日 通常例会「未定」 [担当/ＳＡＡ委員会(岩下委員⾧)] 

3 月 

水と衛生月間 ■会⾧エレクト研修セミナー ■財団・米山セミナー 
1 日 通常夜間例会「クラブ協議会/未定」 [担当/理事会(白木直前会⾧)] 
5-6 日 会⾧エレクトセミナー(関根会⾧エレクト/札幌) 
6 日 財団･米山セミナー(関根会⾧エレクト、菅原副幹事、次年度担当理事/札幌) 
8 日 通常例会「クラブ所属の地区委員 活動報告」 [担当/坂井ガバナー補佐] 
15 日 親睦夜間例会 「未定] [担当/親睦活動委員会(小松副委員⾧)] 
22 日 通常例会「新会員研修を受講して」 [担当/新会員研修委員会(大久保委員⾧)] 
29 日 休会（定款第 6 条第 1 節） 

4 月 
母子の健康月間 ■地区協議会 ■清掃奉仕活動 
5 日 通常夜間例会「卓話/未定 講師/千歳ローターアクトクラブ 会⾧ 汪可怩」 [担当/青少年奉仕、ローターアクト委員会(四方委員⾧)] 


